

LA ESCUDERÍA MAXO SPORT TIENE A BIEN COMUNICAR A TODOS LOS EQUIPOS PARTICIPANTES, ASISTENCIAS, SPONSORS, MEDIOS INFORMATIVOS Y PÚBLICO EN GENERAL QUE, DEBIDO A LAS ESPECIALES CIRCUNSTANCIAS EN QUE SE HA QUEDADO EL CIRCUITO DE ANTIGUA DESPUÉS DE LA ÚLTIMA PRUEBA Y EN DONDE SE LE CASTIGÓ EN EXCESO, (40 COCHES A SEIS MANGAS SIGNIFICARON 240 PASADAS POR EL TRAMO) POR LO QUE ES FÁCILMENTE ENTENDIBLE EL DETERIORO Y LA DIFICULTAD PARA ARREGLARLO NUEVAMENTE. POR TODO ELLO LA ENTIDAD DEPORTIVA ORGANIZADORA SE PUSO EN CONTACTO CON TODOS LOS PARTICIPANTES INSCRITOS PARA EVALUAR SI VALÍA LA PENA SEGUIR ADELANTE O SOLICITAR UN APLAZAMIENTO Y LOS PROPIOS EQUIPOS ACEPTARON LA SOLUCIÓN DE DEJARLOS PARA UNA NUEVA FECHA Y CUANDO MEJOREN LAS CONDICIONES, DECISIÓN QUE APOYAMOS Y ADOPTAMOS TODOS.

POR OTRO LADO QUEREMOS AGRADECER LAS MÚLTIPLES GESTIONES DEL AYTO. DE ANTIGUA, EN CONCRETO DEL SR. ALCALDE, DON JUAN JOSÉ CAZORLA; DEL CONCEJAL DE DEPORTES, DON FERNANDO ESTUPIÑÁN; Y EL TÉCNICO DE DEPORTES DE LA ENTIDAD, DON SALVADOR ARMAS, EN LOS MÚLTIPLES ESFUERZOS Y GESTIONES PARA ARREGLAR EL CIRCUITO PERO EL CASO ERA UN IMPOSIBLE DEBIDO AL DETERIORADO ESTADO EN QUE SE DEJÓ EL RECINTO. COMO DEBEMOS EJEMPLARIZAR LA BUENA GESTIÓN DEL AYTO. HOY MISMO ESTÁN UN TRACTOR Y UNA CUBA DE AGUA TRABAJANDO Y RECUPERANDO EL RECINTO Y, SI HAY SUERTE, PARA MÁS ADELANTE PONER UNA VIBRO PARA QUE VUELVA A SU TRADICIONAL BUEN ESTADO PARA LA PRÁCTICA DEPORTIVA.

POR ÚLTIMO Y COMO LAS GESTIONES VAN AVANZADAS Y POR EL BUEN CAMINO EN EL CABILDO ESPERAMOS EN ESTOS DÍAS PODER COMUNICARLES LA BUENA NUEVA CON RESPECTO A LA SIMPLIFICACIÓN DE LOS INTERMINABLES TRÁMITES BUROCRÁTICOS PARA CONSEGUIR LOS PERMISOS DE LAS PRUEBAS YA QUE ES UN COMPROMISO DE TODOS Y PARA TODOS.

AGRADECIENDO DE ANTEMANO SU COMPRENSIÓN Y SU INTERÉS PEDIMOS DISCULPAS POR ESTE APLAZAMIENTO PERO CREO QUE SI TODOS QUEREMOS DISFRUTAR DE UN BUEN ESPECTÁCULO Y SI NO ESTÁ EL CIRCUITO COMO SIEMPRE HA ESTADO ES MEJOR PARAR PARA NO ROMPER LOS COCHES Y ESPERAR A UNA NUEVA FECHA.

PUERTO DEL ROSARIO, A 23 DE MAYO DE 2018.

ESCUDERÍA MAXO SPORT. FUERTEVENTURA.